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В начале заседания слово было 
предоставлено генеральному директору 
МТПП Юрию Азарову. Он сообщил, 
что МТПП принимает активное уча-
стие в целом ряде мероприятий, спо-
собствующих снижению безработицы: 
проводит обучающие семинары, орга-
низует курсы повышения квалифика-
ции, работает над законодательными 
инициативами и т.д. Безработица в го-
роде, к настоящему моменту составля-
ет 0,9%. Эта цифра значительно ниже, 
чем в целом по стране.

В выступлении заметителя началь-
ника аналитического управления Депар-
тамента труда и занятости г. Москвы 
Татьяны Безрук была обрисована го-
родская политика занятости на рынке 
труда. С начала кризиса был создан 
штаб, в который вошли различные 
правительтвенные структуры города 
с целью решения оперативных вопро-
сов, возникающих в связи с увольне-
ниями и неполной занятостью насе-
ления на конкретных предприятиях. 
Для анализа и контроля ситуации на 
рынке труда Департамент проводит 
еженедельный маниторинг высво-
бождения работников. Эти сведения 
доводятся до различных структур ис-
польнительной власти города.

Татьяна Безрук рассказала, что пик 
увольнений пришелся на II квартал 
2010 года — 25 тысяч человек. Всего 
же в 2009 году предприятиями было 
уволено 60 тысяч сотрудников. Кри-
зис 1998 г. показывал аналогичные 
результаты.

Но, если после дефолта 1998 г. было 
больше представлена «женская безра-
ботица», то в этот кризис наблюдается 
рост числа уволенных мужчин.

В сравнении с докризисным пе-
риодом выросло число уволенных 
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специалистов с высшим образовани-
ем. Кроме того, многие выпускники  
ВУЗов остались безработными. Во-
обще, заметила Т. Безрук, безработи-
ца существенно «омолодилась»: 25% 
уволенных (от общего числа) — мо-
лодежь до 30 лет, а процент безработ-
ных в возрасте 25—35 лет увеличился 
в 5 раз.

В настоящее время количество 
высвобождений снижается: не более 
200—500 человек в неделю. По прогно-
зам Татьяны Безрук московская без-
работица снизится в 2011 году до 1%. 
Это — результат, по мнению эксперта, 
успешной политики московских вла-
стей.

Однако, если количество офи-
циально зарегистирированных без-
работных на сегодняшний день со-
ставляет 57 тысяч человек, то скрытая 
безработица, по ее же словам, достиг-
ла 130 тысяч человек.

В своем выступлении президент 
Ассоциации по подбору персонала, 
генеральный директор УК «Империя 
кадров» Юлия Сахарова представила 
фактический анализ, полученный при 
участии более 100 кадровых агенств, 
входящих в Ассоциацию. Факты го-
ворят о том, что умонастроения ра-
ботников существенно изменились за 
последний год. Если в разгар кризиса 
все стремились удержаться на рабо-
чем месте, то в 2010 году проявилась 
иная тенденция: 76% работающих 
хотят сменить работу. Причем 60% 
из них имеют высокие зарплатные 
ожидания. «Это говорит о том, что у 
людей меняются краткосрочные пла-
ны на будущее», — отметила Юлия 
Сахарова.

Однако, по данным Ассоциации, 
если 47% компаний собираются уве-

личить свой штат, то 50% из них не 
собираются увеличивать заработную 
плату. Кроме того, заметна тенденция 
к возвращению «серых» зарплат.

Данные Ассоциации говорят о том, 
что несмотря на заметное оживление 
рынка труда, ужесточились требова-
ния к соискателям. На одну вакансию 
приходится в среднем 4 соискателя. 
Весьма востребованы высококвали-
фицированные специалисты и в даль-
нейшем «охота» на профессоналов 
усилится.

В Ассоциации были проанализи-
рованы запросы работодателей. Вы-
яснилось, что больше всего требуются 
следующие компетенции: директора 
по продажамам, логисты, главные 
бухгалтеры, финансовые директора, 
IT-инженеры, маркетологи, техноло-
ги, HR-директора и НR-менеджеры.

От кризиса очень страдают мо-
лодые специалисты. Юлия Сахаро-
ва сделала краткий обзор положе-
ния трудоустройства выпускников  
ВУЗов. В Москве действует программа 
стажировки молодых специалистов, в 
которой представлены 45 тысяч ва-
кансий. Однако набор вакансий не 
соответствует профилям выпускников 
столичных вузов. В 2009 году только 
27% молодых специалистов удалось 
получить работу в соответствии с их 
профилем. Такое положение связа-
но с отсутствием профориентации в 
ВУЗах, программ наставничества в 
бизнесе и государственных программ 
адаптации молодежи.

Юлия Сахарова также представила 
разработку Ассоциации по подбору 
персонала — Проект Целевой про-
граммы стимулирования трудовой 
активности молодежи и вовлечения 
ее в деятельность инновационных 
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компаний. К дальнейшей разработке 
и реализации Программы будут при-
влечены профессиональные эксперты 
в различных направлениях и предста-
вители кадровой индустрии.

Подробный анализ московско-
го рынка труда представил президент 
компании HeadHunter Юрий Вировец. 
Объем предложений на рынке тру-
да Москвы вплотную приблизился к 
докризисному. За май число новых 
вакансий увеличилось на 3,6%. По 
сравнению с апрелем 2009г. число 
вакансий удвоилось. Наибольший 
прирост вакансий наблюдался в авто-
мобильном бизнесе (+16%), инстал-
ляции и сервисе (+12%), некоммер-
ческих организациях (+11%). А вот 
труднее всего найти работу специали-
стам в сфере искусства, масс-медиа, 
студентам, топ-менеджерам.

Изучение поисковых запросов со-
искателей показало, что наиболее 
востребованы вакансии бухгалтеров, 
секретарей, инженеров.

Среди наиболее популярных ком-
паний у москвичей — «Газпром», 

крупнейшие операторы мобильной 
связи, РАО РЖД, Сбербанк, Альфа-
банк. «Выбор этих компаний про-
диктован тем, что соискатели ищут 
стабильность и деньги», — заключил 
Юрий Вировец.

Представляют интерес и результа-
ты опроса, проведенного HeadHunter: 
каким видит будущее соискатель через 
10 лет, 5 лет, через год. Эксперты счи-
тают, что планы на 10 лет относятся 
скорее к мечтам, чем к реальности. На-
пример, открыть свой бизнес в соедую-
щем году планируют только 25%, а че-
рез 10 лет уже 50% опрошенных. Юрий 
Вировец заметил, что обычно реальные 
планы совпадают в краткосрочной и в 
среднесрочной перспективе. Так вот, в 
реальности, по данным опроса работ-
ники собираются в 2010г.:

– остаться и/или вырасти в долж-
ности на том же предприятии (50%);

– перейти на другую работу (43%);
– поменять специальность (28%).
Кстати, опросы HeadHunter показа-

ли, почему многие сотрудники стремят-
ся покинуть свои компании: отсутствие 

карьерных перспектив (44%), желание 
сменить вид деятельности (40%), неа-
декватное руководство (25%), низкая 
зарплата (20%). И только 4% ответи-
ли — неинтересная работа.

В этой связи приведем данные еще 
одного опроса, сделанного в конце про-
шлого года. Сотрудники HeadHunter 
выяснили, чем хотят заняться через 
10 лет «белые воротнички».

Оказалось что самой вожделен-
ной должностью является госслужа-
щий (13%), именно там, по мнению 
респондентов, получают стабильно 
высокий доход. Следом идут «твор-
ческие» специальности: дизайнер и 
фотограф (по 10%), писатель/сце-
нарист — 8%, психолог (психоте-
рапевт) — 7%. Об этих профессиях 
мечтает довольно большой процент 
опрошенных — 35%. И, наконец, 
часть опрошенных хотят, прежде 
всего, материального благополу-
чия — жаждут стать банкирами (8%), 
финансовыми трейдерами (7%), биз-
нес- и финансовыми консультантами 
(по 7%). Всего — 30% опрошенных.

новости рынка
По данным исследовательской компании ISuppli уровень запа-

сов чипов у вендоров полупроводников остается низким, несмотря 
на небольшой рост в первом квартале этого года.

По результатам проверки, мировой запас полупроводниковых 
приборов достиг $25,73 млрд. в первом квартале. Это на 1% больше 
чем в четвертом квартале прошлого года.

Согласно прогнозам ISuppli во втором квартале ожидается рост 
на 3,3%, до $26,6 млрд., таким образом, продолжится небольшой 
рост, намеченный в первом квартале.

Карло Кириелло, финансовый аналитик компании, отметил, что 
десять категорий полупроводниковых продуктов, отслеженных 
ISuppli в процессе инвентаризации, находятся в пределах обычно-
го сезонного равновесия.

По данным ISuppli, за исключением незначительного увеличе-
ния в третьем квартале 2009г. и роста значений в начале этого года, 
запасы постепенно снижались с третьего квартала 2008г.
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Корпорация Intel получила рекордную за 10 лет прибыль, во 

втором квартале получив почти $3 млрд. или 51 цент на акцию. Вы-
ручка компании превысила $10,5 млрд.

Рекордным показателем прибыли за 10 лет амбиции Intel не 
ограничиваются. Ожидается, что летом маржа сохранится на преж-
нем уровне, а выручка увеличится до $11,5 млрд. С учетом того, что 
Intel не первая крупная компания, которая показала хорошую от-
четность, эксперты говорят о реальном восстановлении экономи-
ки и ощутимом росте спроса. Плюс к этому у Intel практически нет 
конкурентов на рынке микропроцессоров. В будущем ситуация мо-
жет измениться — говорит независимый эксперт Михаил Чеканов: 
«Единственное, что может угрожать Intel в ближайшей перспекти-
ве — это рост рынка смартфонов, таблетов, нетбуков, среди кото-
рых у Intel могут появиться новые конкуренты».

С этим не согласен генеральный директор компании TVzavr 
Владимир Горгадзе. По его словам, в ближайшее время на рынке 
микропроцессоров вряд ли появятся новые серьезные игроки, а 
основными на нем остаются Intel и заметно отстающая от него AMD: 
«У смартфонов в силу ограничений размера и функциональности 
нет функциональной клавиатуры, люди не перейдут с ПК и ноутбу-
ков на смартфоны. Во-вторых, наверняка Intel разрабатывает что-

то под платформы именно на рынке смартфонов, но этот рынок не 
конкурент компьютерам, это точно».

Некоторые эксперты отмечают, что настольные компьютеры и 
ноутбуки — это прошлый век. И они в ближайшее время будут вы-
теснены планшетниками. Пока статистика говорит в пользу Intel, но 
не факт, что так будет всегда. Комментарий гендиректора компании 
PingWin Software Дмитрия Комисарова: «Я считаю, что действи-
тельно планшетные компьютеры займут значительную часть рын-
ка. Дело в том, что для многих людей не нужен топ-компьютер или 
ноутбук-компьютер, им достаточно устройства, которое они бы но-
сили с собой. То есть, этот процент по разным оценкам может быть 
от 15 до 35—40. Это гигантский рынок, который, вполне возможно, 
сильно изменит расстановку».

У Intel нет продуктов, предназначенных для планшетников, и 
производители этих дивайсов действительно могут отхватить весо-
мую часть рынка. Однако не стоит забывать и о том, что в большин-
стве стран тот же iPad не продается, а обычные ноутбуки доступны 
почти везде.
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Интегральные схемы для управления питанием — крупнейший 

сегмент рынка стандартных аналоговых ИС, годовые темпы роста 
которого, по прогнозам, будут самыми высокими.

Агентство Gartner сообщило еще одну хорошую новость для 
рынка аналоговых микросхем, заявив, что объем продаж ИС по 
управлению питанием составил 7,4 млрд. долл. в 2009 г., а к 2014 г. 
этот показатель достигнет 12,1 млрд. долл.

ИС по управлению питанием — так Gartner определяет стаби-
лизаторы напряжения — крупнейший сегмент рынка стандартных 
аналоговых ИС (мультирыночных компонентов), темпы роста ко-
торого обещают быть самыми высокими. Рост выручки от продаж 
неизолированных DC/DC-преобразователей окажется самым вы-
соким, тогда как рост доходов от продажи сильноточных линей-
ных регуляторов, которые все больше заменяются импульсными 
устройствами, будет самым медленным.

По оценкам Gartner, с 2009 по 2014 гг. CAGR (годовой темп роста 
с учетом сложных процентов) от продаж стабилизаторов напряже-
ния вырастет на 10,3%. По мнению этого аналитического агентства, 
рост других сегментов рынка аналоговых компонентов будет выра-
жаться однозначной цифрой.

Вслед за периодом быстрого восстановления в 2010 г. спрос на 
все аналоговые ИС замедлится в 2011 г. Новые производственные 
мощности, инвестиции в которые были сделаны в 2010 г., будут за-
пущены в 2012 г., что также станет причиной этого замедления. Та-
ким образом, наибольший рост выручки от продаж аналоговых ИС 
и микросхем управления питанием произойдет в 2010 г., заявлено 
в докладе Gartner.

Доклад вышел вслед за финансовым отчетом компании National 
Semiconductor за последний квартал. Этот производитель аналого-
вых микросхем сообщил о выручке в 398,5 млн. долл. Данная цифра 
на 10% выше показателя III кв. 2010 ф.г. и на 42% — по сравнению 
с IV кв. 2009 ф.г. Продажи изделий по управлению питанием соста-
вили почти половину от всего объема продаж и показали рост на 

11% по сравнению с предыдущим кварталом. Однако аналитики 
предупреждают руководство компании National Semiconductor о 
том, что конкуренция на рынке аналоговых компонентов вырастет 
с запуском 300-мм производства Texas Instruments.

По мнению Gartner, вырастут доходы от продаж восьми типов 
ИС для управления питанием, к числу которых относятся: сильно-
точные линейные стабилизаторы, LDO-стабилизаторы, переносные 
импульсные регуляторы, AC/DC- (и изолированные DC/DC-) преоб-
разователи, неизолированные DC/DC-преобразователи, контрол-
леры заряда батарей, многоканальные контроллеры и микросхемы 
последовательности включения, а также источники опорного на-
пряжения.

По прогнозам Gartner, рост выручки от продаж DC/DC-
преобразователей, применяемых как сильноточные POL-
преобразователи в серверах и коммутационных станциях, будет 
самым большим — от 868 млн. долл. в 2009 г. до 1,994 млрд. долл. 
в 2014 г. Рынок сильноточных линейных стабилизаторов, приме-
няемых с радиаторами в бытовых приборах, в т.ч. в настольных 
компьютерах, покажет самый низкий рост на уровне 5,6% CAGR, 
несмотря на высокие объемы продаж, связанные с компонентом 
этого типа.

В результате все большего применения экологичных техноло-
гий спрос на импульсные регуляторы будет выше, чем на линейный 
тип этих устройств. Несмотря на чувствительность спроса к цене, 
импульсные регуляторы все чаще применяются в бытовых прило-
жениях, например, в ЖК-телевизорах и цифровых приставках.

Gartner считает, что переход от линейных регуляторов, приме-
няемых в подключаемых силовых адаптерах и зарядных устрой-
ствах для батарей, на импульсные схемы вызовет огромный спрос 
на AC/DC-преобразователи на уровне 14,9% CAGR.
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Двузначный рост рынка микросхем управления питанием
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новости

новости рынка
Совместные усилия участников рынка и финансируемые 

правительством США научно-исследовательские работы се-
рьезно повлияли на оптимизацию затрат на производство све-
тодиодов.

Если производители реализуют хотя бы часть своих разрабо-
ток по увеличению экономической эффективности производства, 
стоимость твердотельных источников света существенно снизится 
в следующие несколько лет.

Под влиянием растущих возможностей рынка, а также $23 млн. 
финансирования Министерства энергетики США (DOE) начали по-
являться проекты, направленные на усовершенствование произ-
водства светодиодов. Производители полупроводникового обо-

рудования и их партнеры, производители устройств, планируют 
достичь 30-50% улучшений в основном цикле производства, про-
изводительности и затратах, в частности, путем применения под-
ходов, извлеченных из крупносерийного полупроводникового 
производства.

Рост поставок полупроводников заставляет обратить особое 
внимание на потребности рынка HB-LED (LED повышенной ярко-
сти), так как в этом году по данным SEMI’s Opto/LED Fab Watch будет 
вложено почти 1 млрд. долларов в строительство и оснащение про-
изводств данных устройств.
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Падение стоимости светодиодов в крупносерийном производстве

новости рынка
Конкурируя с LTE и другими технологиями за долю на рынке, 

WiMAX продолжает развиваться. Однако ее продвижению препят-
ствует множество факторов.

«Кажется, как только для WiMAX одна дверь открывается, дру-
гая закрывается, – говорит Крис Киссель, аналитик In-Stat. – В про-
шлом году зафиксировано увеличение выпуска потребительских 
устройств, включая смартфоны, которые используют WiMAX для 
передачи данных. С другой стороны, во многих регионах отклады-
вают аукционы частот, в связи с чем, несколько ведущих компаний 
цифровой связи уменьшают свое присутствие в WiMAX или вообще 
уходят из этой сферы».

Недавнее исследование In-Stat выявило следующие факты:
– общее количество пользователей WiMAX увеличилось более 

чем в два раза с 2008 г. и достигло 6,3 млн. пользователей в 2009 г.;

– к 2013г. количество пользователей в Индии достигнет 7 млн. 
Восточная Европа также станет значительным рынком в 11 млн. 
пользователей к 2014 г.;

– мировой доход от услуг WiMAX достигнет 30,2 млрд. долла-
ров США к 2014 г.;

– основные поставщики оборудования заявили, что они пре-
кратят разработку новых продуктов WiMAX.

По какой причине и в какие сроки будет прекращена разработ-
ка, в исследовании не уточняется.
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WiMAX: прогнозы


